

SALIDA

27/03/2019

Nº 3233

Nuestra hermana **Amable Díaz Díaz** de la Comunidad de Benavides de Órbigo (León), Provincia Ibérica, murió en la paz del Señor, a los 98 años y 76 de vida religiosa, el 27 de marzo de 2019

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 27 de marzo de 2019



Todas las Comunidades.



Nuestra hermana Amable Díaz Díaz nació en Sindrán, Monforte de Lemos (Lugo, España). A los veinte años inició el noviciado y dos años después hizo su primera Profesión en la Casa Madre, de dónde salió para el colegio de Barco de Ávila y aquí llegado su momento se consagró definitivamente al Señor por la Profesión Perpetua.

Su misión la realizó siempre en comunidades relacionadas con los Colegios, excepto unos años en la Residencia de Ancianos de Cangas de Onís, y en la Guardería de niños de León, (hoy casa de Mayores), realizando las actividades indispensables de la casa, para que otras hermanas pudieran realizar la suya en el colegio o guardería y al llegar pudieran tener el “pan de cada día” preparado. Emilio Ortuño, Valderas, Barco de Valdeorras, León fueron comunidades en las que vivió y trabajó con sencillez y entrega. En Benavides estuvo destinada por dos veces durante ocho años; ya de mayor y mientras pudo siguió trabajando en Barco en el comedor de niños, visitando a familias necesitadas, ayudándolas en sus carencias y realizando trabajos con ellas, por lo cual era conocida y querida por muchas personas.

Hermana de carácter fuerte, lo dulcificada con su “chispa de humor”, muy trabajadora y ordenada en sus cosas, así como en todo lo relacionado con la Comunidad, pendiente de su familia y hermanos cuando enfermos necesitaban ayuda. Muy devota de la Virgen y oyente asidua de “Radio María”, donde seguía el rezo del rosario, charlas, eucaristía y todo lo que la ayudara a estar informada.

La enfermedad hizo mella en su cuerpo y en su mente y ante la imposibilidad de atenderla en la comunidad como su situación necesitaba, en agosto del año 2018 ya enferma pasó a formar parte por tercera vez, de la Comunidad de Benavides, en la que hoy ha entregado definitivamente su vida al Señor.

Descanse en paz.